
報告：県への陳情内容について 

 

7 月 15 日県議会議長・長野県建設部長へ、喬木村議会として初めて陳情を行

いました。その結果を踏まえ、今年度の議会地区懇談会において陳情内容の報

告を行いました。 

報告後いただいたご意見を参考に、引き続き今後の陳情活動に活かして参り

ます。 

 

≪壬生沢川≫ 

壬生沢川河川改修に関する陳情書 

記：河川断面確保等の河川改修、定期的な堆積土砂の排除、河床の勾配の確保 

 

報告後寄せられた意見への対応  

１）壬生沢川の状況については、豊丘村と連携して対応してまいります。 

２）今回は、村内で最も災害が心配される壬生沢川の陳情を行いましたが、他

の河川の陳情も必要だとの意見も出されました。今後も状況を判断しなが

ら対応をしてまいります。 

 

≪阿島橋≫  

天竜川架橋の長野県道路整備計画への格上げと早期着工を求める陳情書 

記：阿島橋の複線化、又は新規架橋 

 

報告後寄せられた意見への対応  

１）リニア工事に関連し、搬入・搬出路としての利用について具体案が示され

れば、早急な対応が必要となる。アクセス道を含め豊丘村、飯田市とも連

携した対応をしていきます。 

陳情に対して架橋は、宮ヶ瀬橋、新万年橋に続きその重要性は理解していた

だきましたが、予算処置など先の長い話となりますので、県からの返答は具

体的にはありませんが、今後も粘り強く陳情してまいります。 

なお、村では、県道上飯田線促進期成同盟会の再開を進めていますので、組

織的な対応により、早期の改良に結び付けていきます。 

 

 


